

■ Was war los im Dahlienhof in Wattenbek

Angehörigennachmittag

Zum Heben der Stimmung im trüben Februar luden wir unsere Angehörigen zum gemeinsamen Singen, Schunkeln und Scherzen ein. Es wurde eine »sonnige« Zeit. ■ EL & Beschäftigung



Sektempfang zum Frauentag

Auf den Frauentag wurde in – zum Großteil weiblicher – Runde mit einem Gläschen Sekt angestoßen, was sichtlich die Stimmung weiter hob und die Kehlen ölte.



Feuerwehrübung

Zum Dank und Anerkennung für die Jahre der Zusammenarbeit, wurden wir zum Beginn unserer diesjährigen Brandschutzübung von der örtlichen Wehr mit einer Urkunde überrascht. Im

weiteren Verlauf der Übung war u.a. eine Vorführung interessant, bei der gezeigt wurde, was passiert, wenn man versucht einen Fettbrand mit Wasser zu löschen. In diesem Zusammen-

hang möchten wir den Dank an die Brandschutzwache zurückgeben, z.B. für die Möglichkeiten der aktiven Übung der Brandbekämpfung und der anschaulichen Vorführungen.

